



# こいのぼり



平成27年5月 題字 2年 上西莉子

## 新入生歓迎レクリエーション大会 5月1日(金)

新入生歓迎のレクリエーション大会がありました。体育館で学年を縦割りに、男女混合の4チームを編成しました。

趣向を凝らしたさまざまなゲーム(釣り堀・パン食いリレー・ジェスチャーゲーム・しっぽとりゲーム・ボーリング・ドッジボール)を競い合い、楽しい時間を過ごしました。新入生も一生懸命に先輩のあとに続き、分校の一員としての自覚ができました。

生徒会役員が考えたゲームで大いに盛り上がり、1年生を囲んで心のこもった歓迎ができました。各チームには順位別に豪華賞品が手渡されました。



## 「総合的な学習の時間」で田植え体験(1年生)・特産物調べ(2年生) 5月14日(木)

地域の方々のご協力を得て清水分校1年生は、八幡小学校の3・4年生とともにあらぎ島で田植え体験をしました。大半が小学生のころ田植えを経験しており、その頃をなつかしく思い出しながら約1時間、田植え作業を行いました。1年生は総合的な学習の時間で、「清水を楽しもう!」をテーマにさまざまな体験学習に取り組んでいます。小雨でしたが、小学生とともに一生懸命に田植えを行いました。

「秋の収穫が楽しみです」

「稲の苗をまっすぐに植えるのはとても難しかったです」

「お米を作るのは大変なことだから感謝して食べなければいけないんだと改めて思いました」



2年生は、総合的な学習の時間を利用して、道の駅「あらぎの里」へ訪問しました。そこでまず、特産物である「こんにやく」「とうふ」の作り方を厨房で教えてもらいました。授業で実際に作る予定です。また地元を知るために、清水の特産物について聞き取りを行いました。今後、そこから生産・流通・販売について調べ、発表できればと考えています。

生徒たちには、ふるさとの自然や産業、文化等を体験することによって、清水の良さを再認識し、地域の課題や将来についての課題を見つけてもらいたいと思います。

## 自然部が活動開始



今年の自然部は、3年生6名・2年生4名・1年生3名の大所帯です。例年通り、野菜作りや花作りに挑戦していきます。

- 4/24 チューリップのプランタの片付け
- 5/1 畝の準備、元肥・石灰施用や落ち葉の鋤きこみ
- 5/7 野菜苗(ヒョウタン・ヘチマ・オクラ・キュウリ・ダイズ)定植
- 花苗(アサガオ・ベニバナ)定植
- 野菜苗(トウガラシ・ピーマン・トマト・シシトウ)定植
- 5/12 野菜苗(カボチャ・ダイズ)定植

今後、スイカの定植・支柱立て・ペットボトル風車作りの予定があり、大忙しとなりそうです。

## ☆6月の行事予定

1日(月) 衣替え	5日(金) 実用英語技能検定	8日(月)~19日(金) 読書タイム
11日(木) 眼科検診	16日(火) 芸術鑑賞会	19日(金) 日本漢字能力検定
23日(火) 山椒料理教室(1年生)	24日(水) 1学期末考査発表	